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令和４年 第１２回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時   令和４年１1月２日（水） 

開会 午前１１時から 

閉会 午前１１時３０分 

 

２ 開催場所   能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者   教育長   眞智 富子 

教育長職務代理者    上結 謙一郎 

委 員    濵高 芳美、栂 佐紀子、上見 正人（欠席） 

                                                                           

４ 事務局     局 長    今井 久幸 

               次 長    石﨑 宏子、小原 正義 

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 なし 

  日程第６ 報告 なし 

  日程第７ その他 

    令和５年度以降の学校休業日の設定 

    県外視察研修の日程確認 
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７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第１2回能登町教育委員会定例会を始める。 

書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。会議録署名員については、出席委員全員とい

うことで了承願う。 

   

 

教育長報告 

（眞智教育長） 

前回から学校のほうは文化祭、つくもっ子発表会など順調に行事が進んでいる。 

コロナ感染症については、感染が拡大してきた場合は校医と相談し適切に対応している。 

 

その他 

 

（眞智教育長） 

  令和５年度以降の学校休業日の設定について（資料に基づき説明） 

  予算要求に伴い各学校長から英語教育スパトレ何時間が要望か、デジタル新聞のことなどヒアリ

ングで話が出てきた。 

  校長会からの申し入れがあったこと校長会の総意としてある。入学式までの日程が少なく、準備

がかなり厳しいので、入学式を先に延ばせないか。入学式を５日とした場合、来年がかなり厳しい

のでずらして欲しい。 

  ３日間保障するということなどを考えてみた。管理運営計画を変更しないで、特別な時だけ変更。

もしくはこの際、最低３日間保障、学年初めの休業日を５日までとする。などの案である。現行どお

りにしておいて３日以上保障できないときだけ変更するか。委員のみなさんの意見をお聴きしたい。 

   

（栂 委員） 

大変な時だけ変更するのは、適切ではないと思う。 

 

（眞智教育長） 

若い職員が多くて、フォローにも限界があるのであろう。新卒がどんどん採用されている。現場は

厳しいのであろう。夏休みの始業を遅らせてもいいからというがそれは違う。管理職総入れ替えの

場合はかなり厳しい。前はあまりなかった。異動発表が遅いので対応出来ない。 
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（濵高委員） 

 カレンダーが変わるわけではなく、今までやってきた。厳しい時はあった。しかし、原因がそのよう

であれば。授業日数の確保も必要である。周知方法はどのようにするのか。 

   

（上結職務代理者） 

  夏休みの最後、早めに出てくるのが当たり前になってきているのか。知らないうちに夏休みが減

るのか。異動が決まった時点で３月から準備すればできることである。３月３０日から職員会議を始

めるなど。全体で動かないと無理だが。土曜日が休みになったから生じた問題。 

  今までどおりで、来年だけ変更すればいいのではないか。令和 5年度は 5日まで休業日とする。 

     

（眞智教育長） 

  輪島市は８月３０日から新学期。能登町は８月３１日までが休みである。子どもの休みは保障すべ

きである。インフルエンザが流行したりすると大変になる。 

  土日を挟むと、5日でないときがある。保育所へその旨事前にお知らせすれば 5日でなくても。 

 高校の入学式を考慮すると 8 日以前。6 日を基準日にする。8 日が休みなら前倒しなど。先生方

の勤務日を 3日保障する。1日遅らせる、6日にする。R6、Ｒ7は前倒しになる。 

 3日間くらい保障すれば、規程の変更までしなくても良いという見解でよいか。 

 最終的にどうするか事務局で判断し、規則の変更があれば議案提出することにする。 

 たくさんの貴重なご意見活用する。 

 

（今井事務局長） 

 流山市の研修視察について（詳細 資料に基づき説明） 

 

（眞智教育長） 

 前回 濵高委員から指摘のあった通学路点検の件について 関係資料を準備した。内容について

確認願う。 各委員において気になる箇所があればご連絡願う。 

 

   

（眞智教育長） 

  次回の定例会については１2月 5日にお願いしたい。第１２回定例会を閉会する。 

 

 


